matische Gliederkessel, Sanitär- und Elektroinstallationsärtikel sind bedarfsgerecht und in hoher Qualität zu produzieren.

Die Meisterung der technischen Revolution im Investitionsbauwesen erfordert gleichzeitig den zunehmenden Einsatz von Baumaterialien auf chemischer und metallurgischer Grundlage sowie die Schaffung der Voraussetzungen für die optimale Anwendung der Teilfrei- und Freiaufstellung der Maschinen durch den Maschinen- und Anlagenbau. Der Einsatz von neuen Baustoffen und Erzeugnissen auf der Basis von Plasten, Leichtmetall, organischen und anorganischen Faserbaustoffen und Glas im Bauwesen wird immer mehr zu einem Gradmesser des allgemeinen Entwicklungsstandes unserer Volkswirtschaft. Die Chemisierung als wesentlicher Bestandteil der technischen Revolution im Investitionsbauwesen erfordert die komplexe und koordinierte Einbeziehung chemischer Erzeugnisse von hoher Qualität in die Bauproduktion. Zur Senkung des laufenden Unterhaltungsaufwandes und zur Erhöhung der architektonischen Qualität sind Farben von hoher Lichtechtheit und Dauerhaftigkeit zu entwickeln.

Die verstärkte Anwendung von Plasten und Elasten ist auf die Oberflächenvergütung von Bauelementen und Bauwerken, die Anwendung der Klebetechnik, die Herstellung mehrschichtiger Fußbodenbeläge, auf Dämmstoffe für Sandwichelemente und auf Sanitärobjekte für den bautechnischen Ausbau zu konzentrieren.

Ferner ist durch die Chemie die Produktion insbesondere an leichten bauwerksabschließenden sowie konstruktiven Elementen einschließlich luftgetragener Umhüllungen zu steigern.

Von den WB des Maschinenbaues, des Anlagenbaues und der Elektrotechnik sind entscheidende Voraussetzungen für die Durchsetzung der komplexen Fließfertigung und der dazu erforderlichen Erhöhung des Vörfertigungs- und Komplettierungsgrades der Ausrüstungen zu schaffen.

Dazu sind in steigendem Umfang die Ausrüstungen und technischen Anlagen in Übereinstimmung mit den Hauptparametern des Bauwesens in weitgehend komplettierten, auf ihre Funktionssicherheit überprüften Baugruppen den Großbaustellen zyklogrammgerecht zur Montage bereitzustellen. Die Hauptauftragnehmerschaft ist in allen entsprechenden Bereichen der technologischen Ausrüstung von den beteiligten Industrieabteilungen des Volkswirtschaftsrates durchzusetzen. Der schnelle Aufbau unserer Stadtzentren und der Wohnkomplexe verlangt gleichfalls

25 Dokumente Bd. X 385